

# 新たな挑戦を

## 入学式

## 280人に春

# 明倫新聞

発行：「学校を元気に!」の新聞部  
石川県立野々市  
明倫高等学校  
野々市市下林3 - 309

入学  
おめでとう

宣言する新入生Ⅱ第1体育館



野々市明倫高校の入学式が9日同校第一体育館で行われ、7クラス208人が新たな1歩を踏み出した。校長の中村義治先生は「何事にも進んで勇気をもって挑戦してほしい」と式辞を述べた。

祝辞を述べる山口さんⅡ同所



新入生を歓迎する中村校長Ⅱ同所



新入生は吹奏楽部の力強い演奏に合わせて入場した。国歌斉唱の後、生徒呼名が行われた。中村校長は「教育環境の整った本校で勉強や部活に励んでほしい」と激励。続いて、新入生を代表して宮田陽輝君(17)、北明紗美さん(17)が「勉強や

部活動に取り組み明倫の新しい歴史を作っていく」と誓った。来賓の山口さんは栗市長の代理として「明倫性としての地域への貢献と先輩に負けない活躍を期待している」と祝辞を述べた。PTA会長の小柳さんは「挨拶

をしっかりと行うことで社会を明るくして、勉強や部活動などが充実した高校生を送ってほしい」と激励した。その後、野球、女子バレーボール、合唱の各代表による合唱隊約80人が校歌を披露した。



新入生に校歌を披露する合唱隊=同所



新入生はずらりと並んだ=同所